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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 02.06.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Erfurter Schulen stehen an ihren Kapazitätsgrenzen. Ein Umstand, der in Hinblick auf das 

kommende Schuljahr vermuten lässt, dass nicht jedes einzuschulende Kind auch einen Platz 

bekommen könnte. 

 

Es wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Wie viele Plätze für Schüler sind im Erfurter Stadtgebiet insgesamt pro Klassenstufe und 

Schule frei? 

2. Wie viele Plätze für Schüler werden von deutschen, ukrainischen und Kindern sonstiger 

Nationalitäten je nach Klassenstufe und Schule belegt? 

3. Von weiterem erwartenden Zuzug ausgehend: Wie stellt die Stadtverwaltung sicher, dass 

zuvorderst jedes einheimische Kind einen Schulplatz im Schuljahr 2022/23 in Erfurt 

erhalten wird? 

 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

02.06.2022, gez. i. A. xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Mühlmann und Herr Möller 
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